## Étude : Les répercussions de la pandémie de COVID-19 sur les Canadiens âgés

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans Le Quotidien, le lundi 18 octobre 2021

Bien que la COVID-19 ait touché l'ensemble de la population canadienne, les aînés sont particulièrement vulnérables à ses répercussions sur la santé, qui comprennent un risque plus élevé d'hospitalisations, de complications et de décès. Un nouvel article publié aujourd'hui, qui s'intitule « Les répercussions de la pandémie de COVID-19 sur les Canadiens âgés », résume certaines des répercussions sanitaires, sociales et financières de la pandémie sur les aînés au pays.

Une meilleure compréhension de la situation des aînés au début de la pandémie peut permettre de faire en sorte que leurs besoins actuels et futurs soient satisfaits.

L'article intitulé « Les répercussions de la pandémie de COVID-19 sur les Canadiens âgés » est maintenant accessible dans *Regards sur la société canadienne* (**75-006-X**).

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias

au 613-951-4636 (STATCAN.mediahotline-ligneinfomedias.STATCAN@canada.ca).



